

Du hast noch keinen Computervirus und die Spielkonsole ist noch ein Fremdwort für Dich, dann komm Fußball spielen!

Alle interessierten Kinder der Jahrgänge 2011, 2012 und 2013 sind am Mittwoch den 31.1.2018 um 17:30 Uhr zum Schnuppertraining in der Poly-Halle (Eingang auf der Gebäuderückseite, Dirnbergerstraße 45) herzlich eingeladen.

Erforderliche Ausrüstung:

Sportbekleidung, Schuhe mit heller Sohle und ein Erfrischungsgetränk zur Stärkung.

Ansprechpersonen:

Stefan Aistleitner 0676 / 3258 190 Markus Kriechbaumer 0676 / 544 3630

Infos über unseren Verein finden Sie unter www.union-perg.at

